

UID-DER

Una Organización De Lucha De La Clase Obrera

¿Qué Está Defendiendo?
¿Por Qué Está Luchando?



La Asociación Internacional de Solidaridad de los Trabajadores

¡Profundamente enraizado!

La Asociación Internacional de Solidaridad de los Trabajadores (UID-DER) es una organización socialista de trabajadores que defiende la lucha internacional de la clase obrera contra la explotación capitalista y trabaja para este propósito. Se fundó entre el 15 y 16 de junio del 2006 con la participación de los trabajadores de muchas industrias, desde metalúrgicos hasta petroquímicos, educadores, profesionales de la salud, transportadores industriales de alimentos, inculida todas las familias de los trabajadores, la juventud trabajadora y las mujeres trabajadoras. Como organización que lucha, UID-DER ha crecido echando raíces en el corazón de la clase obrera y sigue creciendo.

La Asociación Internacional de Solidaridad de los Trabajadores (UID-DER) es una organización socialista de trabajadores que defiende la lucha internacional de la clase obrera contra la explotación capitalista y trabaja para este propósito.

UID-DER tiene una historia arraigada que se remonta al pasado; entre 1960 y 1980 es un período muy importante en términos de la historia de la clase obrera de Turquía. En estos años, en los que la industria se desarrolló a pasos agigantados y la clase obrera creció, fueron también los años en que el movimiento de la clase trabajadora estaba en aumento. En estos años, cuando las huelgas masas estallaron una tras otra y se organizaron grandes manifestaciones de masas, los trabajadores estaban ganando conciencia de clase política y la lucha social contra la explotación capitalista, iba creciendo. La creciente lucha de liberación social también estaba influenciando a estudiantes, intelectuales y artistas, atrayéndolos a esta lucha. Aquellos que lideraron la fundación de UID-DER son los socialistas de la vieja generación y los trabajadores luchadores que contribuyeron a este período de ascenso en la lucha de la clase obrera en Turquía.

Los socialistas y los trabajadores combativos, que formaron las fuertes raíces de la UID-DER, continuaron su lucha contra el capitalismo en las filas de la clase obrera, a pesar del golpe militar fascista del 12 de septiembre de 1980 y los años difíciles que siguieron. Después del golpe militar, unieron fuerzas para romper y despejar el camino y el renacimiento del movimiento obrero. A mediados de la década de 1990 nacieron los Grupos de Au-





toeducación de los Trabajadores como producto de sus esfuerzos a largo plazo. Trabajadores de diversos sectores, sindicatos, piquetes unidos bajo el nombre de “los Grupos de Autoeducación de los Trabajadores.”

Estos trabajadores pioneros, que ganaron conciencia de clase política, discutieron el estado de la clase obrera, sus problemas y formas de organización. Trabajaron con perseverancia mientras se organizaban en sus lugares de trabajo y se solidarizaron con huelgas oficiales y salvajes. Hicieron esfuerzos para revivir la tradición de lucha internacional de la clase obrera, para transferirla a las nuevas generaciones y para atraer a los trabajadores a la lucha. Estos esfuerzos fueron coronados con el establecimiento de UID-DER en el 36° aniversario de **la Gran Resistencia Obrera del 15 y 16 de junio de 1970**. Por supuesto, esto no fue una coincidencia. Fue un signo de la tradición que representa UID-DER, de confianza en la clase obrera, de persistencia y determinación en la lucha.

Humanity at a historical crossroads!

En los años en que se establecieron los Grupos de Autoeducación de los Trabajadores, los amos del mundo capitalista afirmaban que la lucha de clases había terminado, que la historia había llegado a su fin, y que la clase obrera estaba muerta. Según ellos, con el colapso de la Unión Soviética en 1991, el socialismo que representa el anhelo de la humanidad por un mundo sin explotación, también se había derrumbado! Afirieron que el capitalismo traería paz eterna, democracia, civilización y prosperidad a la humanidad. Mientras la burguesía mundial intensificaba los ataques neoliberales con estas mentiras, estaban dando el mensaje de que la lucha contra la explotación capitalista no traería ningún resultado, y querían acabar ideológicamente con el movimiento socialista.

Sin embargo, la dictadura despótico-burocrática estalinista en la URSS no tenía nada que ver con el socialismo. Además, el colapso de la URSS no insinuó el fin de la historia, sino la entrada del sistema imperialista-capitalista en un nuevo período caótico. De hecho, los problemas que se habían acumulado en el corazón del sistema pronto surgieron uno tras otro. Con la llegada del año 2000, el capitalismo entró en una crisis histórica del sistema. El capitalismo que ha completado su vida histórica como sistema, amenaza a la humanidad produciendo tremendas crisis en todos los campos.

Por supuesto, el choque sangriento y caótico que las potencias imperialistas

iniciaron en los Balcanes después del colapso de la URSS no se detuvo allí. La guerra en Afganistán, que Estados Unidos comenzó con el lema de “guerra sin fin” en 2001 para evitar que su hegemonía sobre el sistema imperialista se erosionara y vacilara, y la posterior invasión de Irak se convirtieron en la Tercera Guerra Mundial, que se extendió por un área mucho más amplia. Hoy en día, es la Tercera Guerra Mundial y sus tensiones las que determinan todas las relaciones políticas internacionales desde Oriente Medio hasta África, desde Ucrania hasta Asia Pacífico.

El capitalismo agotó en gran medida su potencial y alcanzó sus límites históricos, ha agudizado los problemas sociales y ambientales a escala global. Estamos atravesando un período caótico en el que las contradicciones sociales globalizadas están alterando de manera similar la vida de todos los trabajadores del mundo. Si bien la desigualdad social alcanza proporciones increíbles, la espiral de pobreza continúa profundizándose, ampliándose, y atrayendo a más y más personas. La expansión de la guerra imperialista, el aumento del autoritarismo, las crisis políticas y económicas que estallaron una tras otra, crisis alimentaria, crisis ecológica, el desempleo, la pobreza y la crisis migratoria global... Esta imagen del mundo es el resultado de la crisis histórica del capitalismo. Para salvar este orden podrido, la burguesía recurre a todo tipo de medios y mentiras. Sin embargo, la humanidad no puede continuar con el capitalismo!

Las contradicciones sociales que el capitalismo ha creado y dejado sin resolver hacen que la lucha de clases se intensifique bruscamente. El año 2000 también marcó una nueva era en la que las contradicciones de clase se agudizaron y estallaron revueltas obreras en todo el mundo. Las revueltas obreras y las situaciones revolucionarias tomaron el escenario en muchas partes del mundo, especialmente después de la crisis global de 2008. De hecho, las revueltas populares árabes que estallaron en 2010 fueron una respuesta al desempleo, la pobreza y los regímenes dictatoriales. Las revueltas obreras continúan en muchos países del mundo. Como no se ha resuelto ningún problema social y las contradicciones se han vuelto cada vez más insostenibles, la revuelta está emergiendo y tomando el escenario nuevamente después de un período de retirada. La crisis económica, que la clase capitalista intentó a nivel mundial encubrir con la pandemia en 2020, agudizó la ira de los trabajadores. Decenas de millones de trabajadores en todo el mundo están librando una lucha contra



los problemas creados por el capitalismo, gritando que no quieren vivir en este sistema que deja a la gente desempleada, pobre, oprimida y humillada. ¡Pero las revueltas obreras no pueden alcanzar su objetivo principal y poner fin a la explotación capitalista antes de que la clase obrera logre una organización adecuada y una dirección sólida!

Obsoleto y decadente cada vez más, el capitalismo está en conflicto con el nivel actual de desarrollo de la humanidad, la ciencia y la tecnología. La humanidad está a punto de hacer una gran transformación, pero el sistema capitalista lo está impidiendo. El sistema capitalista de explotación ha creado condiciones literalmente infernales para las masas trabajadoras. Con la tecnología actual, es posible alimentar a más de 10 mil millones de personas, proporcionar mejores condiciones de vida, erradicar el hambre y las enfermedades de la faz de la tierra, reducir la jornada laboral a 4 horas y dar trabajo a todos.

A lo largo del tiempo ha habido grandes y muchos períodos de crisis/depresión en la historia. Períodos turbulentos y dolorosos de crisis, en los que lo viejo decae y se convierte en un obstáculo devastador frente al desarrollo de la sociedad, pero el nuevo no puede nacer... Es característico de tales episodios históricos que salen los clavos del orden existente, el modo de producción y distribución existente agrava las contradicciones sociales, y los enormes problemas que se acumulan en cada campo se convierten en una maraña. Sin embargo, la experiencia histórica muestra que superar los períodos caóticos y dolorosos de crisis, y establecer un nuevo orden solo ha sido posible con grandes transformaciones sociales y revoluciones. Está claro que la humanidad no puede escapar del punto muerto creado por el capitalismo a menos que sea derrocada de esta manera en todo el mundo.

Objetivo de la UID-DER

El orden capitalista significa explotación, guerra, desempleo, hambre, pobreza, violencia contra las mujeres, robar el futuro de nuestros hijos. En una época en la que podemos construir un paraíso en la tierra, la humanidad está sufriendo mucho. ¡Es por eso que UID-DER, una organización de lucha de trabajadores, defiende la lucha de la clase obrera mundial contra el capitalismo por la liberación social de la humanidad!



UID-DER lucha por un mundo lleno de libertad y paz, donde las personas no sean esclavas de otras personas, donde el desempleo, el hambre, la pobreza, la explotación y las guerras lleguen a su fin.

UID-DER lucha por un mundo donde las mujeres no sean oprimidas o sometidas a violencia, donde ninguna persona sea marginada debido a su orientación o preferencia sexual, donde se ponga fin a todas las formas de discriminación y donde los niños vivan felices.

UID-DER lucha por un mundo donde ningún pueblo sea oprimido debido a sus ideas, estilo de vida, creencias religiosas, o cultura, donde ningún pueblo esté bajo el yugo de otro, y donde todos los pueblos puedan vivir juntos en paz y hermandad!

UID-DER lucha contra el individualismo, el egoísmo, el nacionalismo, el racismo, el fascismo, la prevalencia en la sociedad de la cultura del odio creada por las sociedades de clases y profundizada por el capitalismo. Difunde la conciencia del internacionalismo entre la clase obrera y lucha por desarrollar una cultura de solidaridad.

UID-DER **advierte**, educa y brinda conocimiento a los trabajadores contra las mentiras de la burguesía y los equipa con conciencia de clase. En un esfuerzo por hacer que los trabajadores entiendan que no hay forma de escapar de los problemas que se convierten en un círculo vicioso bajo el capitalismo, los alienta a unirse a la lucha. La clase obrera, que es una clase universal con un destino, problemas, aspiraciones e intereses comunes, no tiene ningún interés en el capitalismo. Cuando el capitalismo sea arrojado al basurero de la historia y la democracia obrera cobre vida, las puertas de una sociedad sin clases estarán abiertas de par en par! Desde este punto de vista, mientras se trata de fortalecer la lucha económica y democrática de

los trabajadores, UID-DER también les hace caer en cuenta de que la lucha política contra el capitalismo es una necesidad. Además de la conciencia y el optimismo histórico, la esperanza, también infunde la dignidad de trabajar para establecer un mundo socialista donde las personas vivan en armonía con la naturaleza, libres y felices.

UID-DER trabaja duro para llevar a los trabajadores hacia adelante en la lucha y unirlos en todos los campos contra los problemas causados por el capitalismo. Está luchando en todos los campos contra la división y fragmentación de los trabajadores sobre la base de la religión, el idioma, el origen étnico y la nacionalidad. Apoya las luchas de las naciones oprimidas por la liberación y la libertad. Trabaja para erra-





dicar los prejuicios entre los trabajadores, para hacer que una verdadera fraternidad internacional y la solidaridad florezca, ganando fuerzas, para ayudar a fermentar la unidad internacional de lucha de la clase obrera. Continúa sus esfuerzos para desarrollar lazos internacionales con las organizaciones de clase y los sindicatos que luchan por esta causa. Levanta el llamado: “¡Trabajadores de todos los países, uníos!” y la bandera del internacionalismo en las filas de la clase obrera.

Basado en el hecho de que la unidad y la solidaridad de los trabajadores solo pueden forjarse a través de la lucha, UID-DER apoya la unión de los trabajadores en sindicatos y su lucha para promover sus derechos económicos y democráticos. Trabaja con todas sus fuerzas para hacer prevalecer el sindicalismo de clase combativo contra el sindicalismo burocrático

con el trabajo que lleva a cabo en los lugares de trabajo y en las bases de los sindicatos. Si bien trabaja con paciencia y disciplina para avanzar en la lucha de los trabajadores para organizarse en fábricas y lugares de trabajo, también continúa las actividades educativas en varios niveles. Aumenta la solidaridad con los trabajadores, que llevan a cabo huelgas (oficiales o salvajes) en varios sectores, y organiza campañas y actividades de solidaridad internacional para fortalecer las luchas de la clase obrera a nivel nacional.

UID-DER continúa sus esfuerzos ininterrumpidos para enseñar a los trabajadores a mirar cada fenómeno desde la perspectiva de su propia clase, y hacerles entender que nuestra clase debe ocuparse de todos los problemas de la humanidad, desde la cuestión ambiental hasta la cuestión de la mujer. Defiende y argumenta que la lucha de la clase obrera cubre las demandas de todos los oprimidos, esta lucha es la plataforma de todos los oprimidos y la solución a todos sus problemas. En este contexto, atrae a todos los segmentos de la clase obrera y gasta un gran esfuerzo y energía para organizarla.

- ◆ Muestra que la única manera de salir de la espiral de desesperanza, desesperación y sensación de no tener futuro, que abruma a la juventud trabajadora, es unirse en las filas de la clase trabajadora. Canaliza la vitalidad de la juventud en la lucha, en un momento en que se busca pacificarla.
- ◆ Añade fuerza a la lucha del trabajo al atraer a las mujeres trabajadoras que quieren romper las cadenas de la doble opresión, anhelando la libertad y la igualdad a las filas de la clase trabajadora. Instruye a los hijos de las familias de los trabajadores como trabajadores



militantes del futuro.

- ◆ Hace un llamado a todos los trabajadores que quieren proteger sus espacios, habita de vida y la naturaleza, que quieren obtener derechos y libertades democráticas más amplias, y que quieren obtener paz y libertad, para unirse en las filas de la clase trabajadora.
- ◆ El problema de la inmigración se ha elevado al nivel de una crisis global y el orden capitalista es responsable de esto. Desde esta perspectiva, UID-DER argumenta que el principal enemigo de los trabajadores “nativos” no son los trabajadores inmigrantes sino la clase capitalista, y realiza el trabajo bajo el lema principal “los trabajadores migrantes no son nuestros enemigos sino nuestros hermanos de clase” para erradicar el nacionalismo y los prejuicios que se desarrollan entre los trabajadores. Está luchando para que los trabajadores migrantes puedan organizarse junto con los trabajadores “nativos” bajo los mismos sindicatos, para trabajar con los mismos derechos y bajo las mismas leyes.

UID-DER, como organización de lucha de los trabajadores, ocupa su lugar en las manifestaciones masivas con su masividad, intensa participación de jóvenes y mujeres, consignas internacionalistas contra el capitalismo, orden, disciplina y su distintivo color rojo. UID-DER lleva los modales de la clase obrera, su distintivo color rojo a los mítines masivos. De la tradición al futuro UID-DER avanza la lucha por la emancipación de la humanidad en las filas de la clase obrera.

¡UID-DER avanza, la lucha crece!

¡Viva la unidad internacional de lucha de la clase obrera!

¡Abajo el sistema de explotación capitalista!

